

---

LOS ÁNGELES – Actualización de parte de la División Global de Dominios (GDD)

Lunes, 13 de octubre de 2014 – 13:15 a 14:15 PDT

ICANN – Los Ángeles, Estados Unidos

AKRAM ATALLAH:

Lo que hemos hecho y no solamente sobre lo que vamos a hacer, porque, todos piensan que no estamos haciendo nada, que simplemente miramos hacia adelante en lo que vamos a hacer, el punto siguiente. Así que esta vez voy a hacer un poco más de la comparación de lo que vamos a hacer y lo que ya hicimos entre esta reunión y la próxima. Vamos a empezar con el trabajo que estamos haciendo en los identificadores de Internet, tanto del lado de la tecnología como del lado de las funciones soporte. En el departamento de la IANA somos -o estamos- muy preocupados por dar apoyo al grupo de coordinación de la custodia de la IANA. Tenemos un enlace que Elise, el equipo de la IANA, ha establecido una sesión para hoy sobre lo que están haciendo, espero que no se la hayan perdido pero, seguramente, hay grabaciones de esa sesión si así fue.

En el último trimestre hablamos de la ceremonia de la firma de DNSSEC, también hicimos nuestra encuesta de clientes de la IANA y también continuamos cumpliendo con todas nuestras obligaciones en el contrato de IANA. Todas estas métricas están disponibles en línea para que ustedes las puedan ver.

Desde el punto de vista de la tecnología decidimos mejorar la estatura técnica de ICANN, lo cual significa para nosotros una mayor coordinación con la comunidad sobre las cuestiones técnicas. Es importante notar que

---

*Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archivo, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.*

---

David Conrad está con nosotros como nuevo CTO. Hay muchas cuestiones que están sucediendo y vamos a seguir haciendo avances en este sentido.

Tenemos un panel de estrategia con una serie de recomendaciones y esas recomendaciones no son algo que ICANN puede implementar por sí mismo, ni siquiera el personal de ICANN y la comunidad pueden ejecutar todo esto solos. Por eso, tenemos que continuar involucrándonos en estas áreas para mejorar tanto la percepción técnica del DNS como la tecnología hacia el futuro.

Hay un taller que está ocurriendo sobre DNSSEC que está liderado por David Conrad esta semana; por supuesto hay varias personas que están trabajando en un plan para su implementación. Es decir que se está avanzando en ese sentido y si lo ven a David -no lo veo por acá, pero si ustedes si lo ven- pueden hablarle sobre las iniciativas que estamos haciendo, darle alguna idea de qué es lo que les parece que debemos centrarnos y estamos muy involucrados con la comunidad técnica en esto.

Esperamos hacer un gran avance para que podamos ser no solamente un lugar en el que tenemos problemas sino que nos convertimos en los líderes donde podemos escribir algunos documentos, podemos presentarles algunas iniciativas a la comunidad en un futuro cercano. Por supuesto la prioridad de David en este momento es involucrarse con la transición de la NTIA y garantizar que estemos listos para lo que sea que acuerde la comunidad respecto de lo que se deba hacer para la gestión de la zona raíz. Respecto del lado de la seguridad, flexibilidad y estabilidad John Crain, nosotros nos estamos focalizando en el marco de

---

riesgo del DNS, lo hemos identificado, hemos identificado a varios riesgos y la meta es mover ese marco hacia adelante, hacerlo avanzar, establecer iniciativas de investigación para todos los riesgos identificados, de manera que va a haber también una sesión sobre este tema.

Les pedimos que asistan a las sesiones, es muy importante para todos nosotros. Vamos a pasar ahora a las iniciativas de las partes contratantes. Respecto de la participación de los registros y el apoyo nos hemos estado focalizando en evolucionar y mejorar nuestra gestión de nuestras relaciones con los registros y con nuestros socios en este esfuerzo. Hemos anunciado un gerente de cuenta por registro y por solicitante de registro. Este es un paso muy importante para nosotros, porque nosotros pudimos hacer avanzar un gran trabajo de lo que estaba haciendo nuestro operador de registro, dos de los operadores. Y nosotros los liberamos a ellos para hacer mejor participación y relacionamiento.

Vamos a continuar siendo defensores de ustedes, los vamos a respaldar en lo que sea que haya que hacer, pero lo más importante para nosotros es garantizar que nosotros les demos a ustedes cada uno de estos servicios para hacer negocios con la ICANN. Esta es la meta, ya sea que se trate de firmar el contrato o de agregar más servicios o lo que sea que necesiten para que los negocios se hagan. Nuestra meta aquí es facilitarles eso a ustedes con un equipo de operaciones, tratando de reducir las brechas, vamos a proveer más ancho de banda para respaldarlos y para que su relación con ICANN sea más fácil. Creo que el equipo está aquí, Krista y su equipo, hemos recibido algunos mails para el punto de contacto y la escalación si es que tienen algunos problemas,

por favor, ellos están aquí para respaldarlos. Y me olvidé también que hay una sesión para hablar sobre la actualización de los servicios y los contactos.

Del lado de los registradores, nosotros continuamos realizando el apoyo a los registradores, como ustedes pueden ver. Nextar creció, perdón, los registradores crecieron desde mis registradores creo que fue el año pasado a más de mil cien registradores. Nosotros continuamos apoyando eso pero lo mismo que hicimos con los registros estamos haciendo ahora con los registradores, a pesar de que hay un poco de demora. Hemos pasado del lado de las operaciones y no todo, pero, hemos pasado parte del lado de las operaciones que ha estado siendo realizado por el equipo de los registradores al equipo de registración de GD y con eso estamos librando los recursos para hacer más gestión de relaciones. Y vamos a ver más participación y más apoyo.

De nuevo, en este esfuerzo continuamos apuntando a proveerles mejor apoyo y por eso si tienen ideas o cuestiones está aquí Mike Zupke, quien les va a ayudar a hacer mejores negocios con la ICANN.

Estamos empezando a hacer trabajo respecto del WHOIS, creo que hubo un anuncio. En ese sentido en particular, sobre este programa. En realidad, esta fue una recomendación del equipo de revisión de WHOIS para realizar un análisis estadístico de la procesión del WHOIS. También nos comprometimos a hacer una revisión del WHOIS en el nuevo programa de los gTLDs, entonces, en vez de hacer dos trabajos los fusionamos a los dos y vamos a implementar tanto nuestro compromiso con el asesoramiento del GAC como las estadísticas del WHOIS y los cheks del WHOIS y el equipo de revisión -las estadísticas del equipo de

---

revisión del WHOIS- las vamos a continuar, vamos a tratar de proveer las dos demandas. Vamos también a dar una actualización a la plataforma de servicio. Les puedo decir que no estoy muy contento con dónde estamos ahora, queremos llegar a un nivel en el que ustedes lo puedan usar y tengan un lugar donde puedan hacer buenos negocios con la ICANN. Chris Gift que está aquí está trabajando con el grupo de trabajo para los usuarios. Les pedimos o les decimos que estamos trabajando con Michele y con Keith Drazek también, con los equipos que van a trabajar con este grupo de usuarios para tener una experiencia del usuario mejorada y darles un mejor apoyo. Pero, queremos llegar a un punto en el que ustedes van a ir online a un lugar y todas las cuestiones van a estar en un solo lugar y eventualmente vamos, incluso, a tener unas cuestiones de cumplimiento en ese solo lugar.

Lo que sea que tengan en cuenta, todo va a estar en un solo lugar y van a ir de un lugar al otro para que las cosas se hagan. Yo sé que ustedes están buscando ese marco de tiempo, pero bueno, ya van a llegar, esos plazos ya van a llegar a aparecer. Esta es la línea de tiempo del portal, como ustedes pueden ver nosotros esperábamos que parte de este trabajo se realice antes del final de este año fiscal.

La meta es lograr todo esto, lo cual, básicamente desde mi punto de vista, es llegar a un punto en el que nosotros tomamos el sistema existente y lo que estamos trabajando ahora hacia la idea de final y permitirnos a nosotros mirar hacia adelante, dejar de ser reaccionarios y mirar un poco más hacia adelante para ver qué podemos hacer para mejorar nuestro apoyo a ustedes. Yo espero que el año fiscal 2016 podamos implementar lo que ustedes están pidiendo para que ustedes puedan hacer sus negocios con ICANN.

---

Del lado del servicio el equipo de operaciones quiere darles las SLAs que estamos nosotros definiendo. Por lo menos del lado de los registros estamos recibiendo menos pedidos, esa lista nosotros la estamos recibiendo con todo lo que se ha dicho, estamos trabajando con el equipo de registros para definir las SLA y las metas para -o las métricas- para lo que podemos postear, de manera que ustedes puedan tener una buena idea de lo que hacemos no solamente cómo lo hacemos sino que es una calle de dos vías, nosotros les pedimos a ustedes que lo hagan mejor y también tenemos que ser recíprocos y poner nuestras SLAs frente a ustedes para que podamos cumplir con sus demandas.

Hay una sesión sobre esto el día miércoles vayan y denle su apoyo al equipo para que podamos todos tener un acuerdo sobre qué es lo que debemos realizar.

En el programa de los nuevos gTLDs creo que es muy importante mirar el programa desde tres fases: la primera fase fue la de la aplicación -ya terminamos-, la segunda fase fue la de evaluación y creo que ya terminamos con la mayor parte de esto, hay algunos CPE que quedaron, el trabajo de CPE comunitario tiene trabajo de valuación, pero, más allá de eso, todas las evaluaciones están detrás de nosotros ahora, ya lo pasamos. Estamos llegando ahora entonces a la fase de lo que llamamos las resoluciones contenciosas. La gran parte del foco está puesta en los conjuntos contenciosos y de esos conjuntos -voy a hablar de ellos en breve, pero- el equipo tiene una presentación donde ustedes van a poder ver, van a poder asistir a eso después para actualizarlos sobre todos nuestros esfuerzos y decirles dónde estamos. También van a poder hacer preguntas que quieran. En la fase de resolución de contenciones o de disputas hubo unos 143 conjuntos. Más de la mitad

de eso ya se ha resuelto. Hubo 4 conjuntos que se resolvieron a través de la subasta, que es la subasta de ICANN y otros 4 se resolvieron a través de la evaluación comunitaria.

El resto lo resolvieron ante ustedes, lo cual es excelente. Recuerden que la subasta fue un método de último recurso y por lo tanto ICANN no fue a la subasta porque quería tener una subasta, sino, más bien, que es el método que aceptó la reunión.

Nosotros esperamos que buena parte de estos conjuntos se resuelvan por fuera de la subasta y vamos a hablar sobre eso en breve. Si ustedes se fijan el trabajo que queda pendiente hay algunos conflictos de algunas cuestiones de resolución de disputa que están pendientes. La mayoría de lo que queda pendiente está en la resolución contenciosa. La contratación la hicimos del 42%, hay un 58% que queda pendiente por supuesto hay que contratar para no ir al testeo de pro delegación y ver cómo eso se estira y hay que hacer todo esto antes de delegar para que tengamos más trabajo en la delegación.

Estoy muy contento de decir que la delegación de las nuevas delegaciones de gTLD ocurrió en Octubre de 2013 y hubo 4 delegaciones diferentes. Y tenemos más de 400 TLDs delegados. Este número, bueno, había mucho miedo de que este número llegase a más de mil y nosotros queríamos cortar precisamente en mil. Como ustedes ven, el proceso no es tan simple y en realidad se está estirando porque hicimos 400 en el año aproximadamente.

Tenemos entonces mucho espacio todavía para no exceder los mil. Este es el pipeline de las solicitudes, yo creo que ustedes están familiarizados con esto ahora. Hay unas cuantas fases distintas en el programa que

todavía no son elegibles. Recibimos 410, la mayoría son controvertidas, hay 18 que están con asesoramiento del GAC y otras que todavía están en el proceso. Son 5 que recibieron objeciones. Ahora hemos avanzado con las marcas que estaban esperando a la respuesta de los contratos porque hubo algunas negociaciones que se hicieron. Nosotros avanzamos y ahora hay solamente 54 solicitantes donde nosotros enviamos información de contacto, pedidos de información de contacto y que no respondieron todavía. Hay algunos contratos que están proceso y podemos ver cómo se está restringiendo.

Estamos esperando algunas respuestas de nuestros equipos de operaciones, estamos recibiendo las respuestas muy rápido y básicamente son los solicitantes que ahora están reteniendo su proceso o están impidiendo que la solicitud avance. La mayoría de los temas como ustedes pueden ver, están trabajando del lado de los solicitantes, entonces, nuestro personal ha hecho bien su trabajo y lo ha hecho bien para que el programa pueda avanzar. El programa ya está en marcha. Respecto de la subasta, es importante destacar que aproximadamente hace un mes tuvimos más de 16 subastas establecidas para el mes de Octubre. Cuando nos fuimos acercando ahora tenemos 3, es muy difícil predecir cuántas subastas vamos a tener hasta el último minuto. Como me dijo alguien de los solicitantes, buena parte de esto fue sucediendo en los escalones de la corte porque ellos estuvieron esperando hasta último momento -hicieron sus acuerdos a último momento- y después se retiraban de la subasta. Por eso nosotros no sabemos muy bien con cuántas subastas vamos a terminar, pero todo está programado para aquellas que no son elegibles porque están esperando el CPE o están esperando otros mecanismos de contabilidad o están en un conjunto,



una solicitud controvertida. Nosotros por eso estamos esperando lo que se va a publicar el mes que viene. Es importante darles un punto de vista de la parte financiera del programa. Nosotros originalmente comenzamos con un modelo financiero porque conocíamos el número de solicitud aproximada pero no podíamos hablar antes de que cerrara la ronda y pusimos un modelo de las solicitudes. La forma en la que el modelo se dividió estaba basada en el cargo, el cargo tenía 25.000 para los costos históricos, tenía 100.000 para las operaciones y el resto era difícil predecir los costos. Entonces, cuando establecemos el modelo vemos que hubo 200 aplicaciones de 50 para costo, 2.000 solicitudes de 50.000.000 para los costos históricos y 200.000.000 para solicitudes que están en procesamiento.

Ahora estamos revisando nuestro programa y por supuesto dado que tenemos menos solicitudes son 30.000.000 de dólares menos y el modelo mostró el costo histórico donde había 33.000.000 y no 50 y tenemos entonces un programa que está operando gastos de 192.000.000 según lo que se estima y también tenemos un pronóstico de los fondos remanentes de 87.000.000.

Ahora, quiero decir que hemos agregado en este presupuesto, en este pronóstico, dos años más al programa y la razón por la que lo hicimos es que creemos que va a haber demoras -no muchas, pero algunas- donde las solicitudes no se van a poder generar en el 2016. Todos los años, cada año que el programa se extiende, le cuestan 10.000.000 de dólares. Yo creo que a nosotros nos corresponde tratar de acelerar y ahorrar este dinero público. Nosotros vamos a tratar de acelerar entonces estas demoras lo más que podamos pero aunque le vamos a poder cortar un año de programa y así le vamos a poder cortar 10.000.000 de costo.

---

Desde mi punto de vista eso es lo adecuado para hacer pero por supuesto no podemos garantizar que eso va a ocurrir y siempre que no terminemos el programa vamos a tener que encontrar formas de que todos nuestros procesos de testeo de pro delegación y todo el equipo que trabaja en el programa -quizás no todo, pero al menos parte- pueda ser operativo y eso va a costarle a la ICANN este dinero.

Es importante entonces para nosotros hacer lo mejor que podamos para tratar de recortar parte de ese costo. Nosotros no sabemos a través de ese pronóstico los montos precisos que vayamos a tener que incluir hasta que finalicemos el programa pero esta es la mejor estimación que tenemos en este momento. Con respecto a los nombres de dominio internacionalizados saben que tenemos este programa de variantes que se ha estado llevando a cabo durante un tiempo. Ahora lo estamos centrando en completar el conjunto de reglas para la generación de raíz, terminamos con algunos códigos de escritura, creo que Ar y chino ya están. Todavía tenemos que seguir trabajando en coreano y japonés pero estamos avanzando mucho. Esperamos centrarnos en latino, cirílico y griego y esperamos terminar con eso también este año y a medida que terminemos todo esto habrá una agregación de todas estas reglas y esperamos que haya un conjunto de reglas final para el programa de variantes.

Hay una sesión sobre ese tema el miércoles también, por favor participen. Es muy importante para la ICANN que hagamos esto, hay muchos solicitantes o personas que quieren ser solicitantes, que están esperando que se termine con esto y nosotros queremos darles el apoyo porque nuestros nombres de dominio internacionalizados son muy importantes para nuestros esfuerzos de globalización, difusión externa y

---

para asegurarnos de que todos puedan usar el sistema de nombres de dominio como lo consideran adecuado. Con respecto a la colisión de nombres me alegra decir que el marco que armamos está funcionando muy bien. Creo que fue difícil para muchos solicitantes, fue difícil encontrar una solución para la comunidad, a la comunidad le resulto difícil encontrar una solución pero también es importante saber que las colisiones están ocurriendo y que las partes afectadas se están beneficiando de lo que estamos implementando. Es un programa continuo, continuamos tratando de llegar a ellos, de educar, de ayudar, brindar apoyo a nuestros registros, los registros de los nuevos gTLDs han brindado un apoyo excelente -en esto están disponibles para ayudar a todas las partes afectadas-, cada vez que tenemos que pedir apoyo para una parte afectada ellos estuvieron allá para ayudar, para mitigar los problemas y para resolver el problema así que creo que el programa está funcionando muy bien.

Ahora nos estamos centrando en un problema pequeño pero importante. Algunos de los solicitantes que salieron antes de que se lanzara este marco tenían un conjunto de cadena de caracteres que tenía que reservar, en algunos casos no se permitía registrar estas listas durante el periodo previo a registro entonces trabajamos con la comunidad para encontrar una forma de que el centro de información y protección de marcas y los clientes de ese centro que tienen sus cadenas de caracteres en el TCMH y para las cadenas de caracteres que están en esa lista, que puedan participar en el periodo pre registro. Entonces, estamos trabajando con la comunidad en esto y esperamos resolver este problema, esperamos que sea en esta reunión pero sin duda será en los

---

próximos dos meses y de esa forma los TLDs podrán continuar con sus planes y podrán hacer su trabajo.

Hay una sesión sobre este tema el miércoles, esperamos que participen. Sera más bien un taller en el que trataremos de encontrar una solución que sea aceptable para todos para que podamos continuar avanzando con todos los TLDs y para que todos los TLDs puedan continuar con sus negocios. Con respecto a los mecanismos de protección de derecho estamos comenzando con la revisión de la experiencia del usuario con los mecanismos de protección de derechos. Hay una sesión sobre este tema; implementamos el TMCH, implementamos el URS y los procedimientos de resolución de problemas post resolución hay que hacer una revisión sobre todo esto y por supuesto también hay una sesión al respecto. Deberíamos tener aplicaciones para estas sesiones. Con respecto a la aceptación universal, que es un tema muy importante, y, creo yo, uno de los temas más difíciles que enfrenta la ICANN, tenemos que poder ser los agentes del cambio, tenemos que ser los que abogan por la aceptación universal en todo el ecosistema. Y es algo muy difícil de hacer pero creo que si nos reunimos y si pensamos juntos vamos a poder hacer mucho más y mucho antes.

Entonces, por favor, participen en la sesión porque necesitamos todo el apoyo de la comunidad que sea posible porque esto va más allá de la capacidad del personal de mover la aguja, necesitamos el apoyo de la comunidad para poder llegar a los proveedores de software, a los proveedores de navegadores, a todos los que están entre el lado del correo electrónico y el lado del motor de búsqueda. Necesitamos actualizar el software de ellos para que puedan aceptar los distintos códigos de escritura que la gente utiliza hoy para poder ser efectivos y

para que la experiencia del usuario -no solamente con los nuevos gTLDs sino también con los distintos códigos- mejore. La próxima ronda. Es increíble lo rápidamente que este tema trae ambos lados del problema.

Estuve ayer con la GNSO y escuché que lo decía así, tienen que presionar mucho y tienen que acelerar la próxima ronda porque eso es con lo que se comprometió la junta, eso es lo que pide la política de la GNSO, así que tienen que hacer sus revisiones y avanzar rápidamente, lo más rápidamente posible para pasar a la próxima ronda. Por otra parte, por supuesto, tenemos el otro argumento, tenemos que hacer todas las revisiones, tenemos que chequear todo lo que se pueda chequear, tenemos que asegurarnos de que podamos mejorar todo lo que se puede mejorar antes de avanzar, eso es lo bueno del modelo de múltiples partes interesadas y me alegra no tener que ser quien tome la decisión. Vamos a trabajar con la comunidad, establecimos 4 caminos de revisión que son los que están en el programa. Cuanto antes empecemos con las revisiones más tiempo tendremos para mejorar la próxima ronda y por supuesto no nos olvidemos que las revisiones en sí mismas no son lo único que tenemos que hacer. Cada revisión que genera una recomendación implica mucho trabajo sobre los procesos, sobre la forma en que se va a implementar el programa y esto hay que hacerlo antes de que podamos comenzar con la próxima ronda. Entonces, los planes siempre son optimistas, creo yo. Empezamos con la ronda actual en 2012... 5, 6 años, eso es lo que pide el plan en este momento para la próxima ronda, entonces, es mucho el tiempo que pasa entre las rondas pero hay que hacer lo que hay que hacer.

Creo que esto es lo que demostraron nuestros planes y la sesión que tendrá lugar hoy más tarde analiza todos esos distintos caminos y

---

genera que vamos a ver todos los trabajos que hay por hacer y cuánto tiempo asignamos para que se haga todo este trabajo, así que por favor participen en esta sesión. Del punto de vista de WHOIS tenemos el WHOIS extenso, estamos trabajando con la comunidad para ver cómo lo vamos a implementar. Es muy importante para nosotros que los implementadores propongan como quieren implementar estas dos cosas. No le sirve a nadie que todo el mundo haga el mismo trabajo dos o tres veces. Estamos trabajando con los registros y con los registradores también que tienen que hacer cambios en los registros y vamos a tratar de trabajar con ellos para ver cuál es la mejor forma de hacer estas cosas y una vez que lo hayamos identificado, por supuesto, lo vamos a compartir con la comunidad.

Hay dos sesiones para hablar acerca de estos dos caminos diferentes, pero estamos trabajando con los implementadores para poder aprovechar este trabajo y para que no se duplique el trabajo. Nadie nos puede decir cuál es la mejor forma de hacerlo que aquellos que tienen que hacer el trabajo. Entonces, estamos trabajando en estas cosas con los registros. Por favor, participen en estas dos sesiones para ver todo el trabajo que hay que hacer para poder implementar estas dos cosas. Sé que la privacidad de los datos ha sido un tema caliente, pero más que la privacidad de los datos, las transferencias de los datos, más allá de las fronteras nacionales, ese también es un tema que despierta gran interés. De hecho comenzamos a armar un documento técnico con la ayuda de gran parte del trabajo que ya hizo la comunidad sobre qué clase de datos le pide la ICANN a las partes contratadas que conserven.

Vamos a ver las jurisdicciones locales, vamos a ver cuáles son los requerimientos que afectan estos datos, vamos a recopilar toda esta

---

información, vamos a trabajar con la comunidad y vamos a armar un documento para poder empezar a ver que tenemos que hacer en próximo lugar. El punto importante acá no es el trabajo propiamente dicho sino lo importante que quiero lograr acá es que, en la medida de lo posible, nos adelantemos a la situación nosotros, la comunidad, estamos juntos. Sabemos cuáles son los problemas, no se trata solamente de escuchar decir "va a venir esto que nos va a afectar o van a sacar esta ley que nos va a afectar". Evidencias concretas, trabajo concreto que dice "estas son las cosas con las que nos vamos a enfrentar". Vamos a tener que resolverlas, tenemos que ver cómo vamos a poder avanzar y resolverlas como para no ser o no estar trabajando en forma reactiva continuamente.

Creo que esto es un proyecto muy importante que estamos emprendiendo, espero que esto facilite nuestro trabajo en el futuro y nos ayude a estar siempre un paso más allá. Como podrán ver todas las sesiones figuran acá. Es muy importante mencionar que también tenemos un stand que ahora lo ampliamos, tenemos personal que está ahí en distintos horarios frente al stand, la idea es que si ustedes quieren hablar con alguien acerca de cualquier cosa, cualquier negocio que ustedes tengan con GDD por favor vayan al stand y les van a dar unas citas, van a poder hablar con alguien que esté ahí en ese momento y va a poder ayudarlos a resolver su problema y van a tener una cara y un nombre y no solamente un portal. Así que espero que sepan y puedan conocer a quien los apoya y espero que nos conozcan un poco más y que nos digan cómo podemos ayudarlos más. Habiendo dicho esto tengo acá a mi equipo frente a mí que tiene micrófonos, si tienen alguna pregunta con todo gusto las vamos a responder.

DAVID PAYNE: No van a recibir tantos comentarios porque hay muchos temas que los vamos a cubrir en otras sesiones. Espero que mi pregunta no sea una de las cosas que se van a cubrir en otras sesiones. Me parece fantástico que estén pensando en este documento técnico sobre privacidad, quisiera saber cuánto avanzaron y quisiera saber si nos puede decir algo más al respecto, algo más que no sea los conflictos que esperan que haya entre las jurisdicciones.

AKRAM ATALLAH: Jamie se está acercando, creo que hay mucho material que la comunidad ya desarrolló, no es que hacemos todo nosotros. Nosotros recopilamos mucha información, estamos tratando de armar un marco alrededor de este tema para poder debatirlo. Estamos muy avanzados, muy encaminados en cuanto a recopilar la información y armar el documento pero creo que probablemente podamos debatir esto en Marrakech; en Marrakech tendremos una sesión en la que hablaremos sobre esto. Si tiene ideas y quiere ayudarnos en esto por favor contáctese con Jamie Hedlund y estaremos muy contentos por recibir su apoyo.

DAVID PAYNE: Me piden que me identifique: soy David Payne.

AKRAM ATALLAH: Gracias, David. Gracias, ahora sé cuál es la cara que acompaña ese nombre. Gracias. ¿Alguna otra pregunta? En contraposición a lo que dijo



Michele sobre mi creo que hoy fui muy claro y sucinto. Muchas gracias, gracias por participar y espero verlos a todos en las próximas sesiones. Gracias.

[FIN DE LA TRANSCRIPCION]